



# 「ふたば」

令和6年 6月号  
(令和6年5月31日)

「夢がつながる 学びのエリア」 板橋五小・板橋十小・板橋二中 めざす子ども像

校長 柳澤 忠男

「自ら考え発信し、心身共に健康で思いやりのある子」

## 運動会に向けて

明日から6月を迎えます。6月は8日（土）に今年度最初の全校行事である運動会を行います。感染症の流行もようやく落ち着いてきたため、今年度も、種目数を増やし長距離走を行うことにしました。普段、部活動等で走り込んでいる生徒にとっては力を発揮できるチャンスです。観覧される保護者・地域の皆様も、最後まで頑張る選手たちに声援をお願いいたします。7年生にとっては中学校での初めての運動会です。小学校では、徒競走や表現活動で個人の頑張る姿を見てもらうことが中心でしたが、中学校では、全員リレーや学年団体種目など、クラスでいかに協力して、足りない部分を補い合っていくかを考えて競い合い、その活動状況を保護者や地域の方に見ていただきます。運動の得意でない人も、クラスでの作戦に従って精一杯取り組み、係の仕事や友だちを応援するなど自分のできるところで貢献してください。各自が自分の役割を考え、協力して一つのものを作り上げることのよさを知ることこの行事を通して学ぶ大切なことです。そんなことを意識して取り組んで欲しいと思います。

さて、この6月は、東京都が年に3回設けているふれあい月間（いじめ防止強化月間）です。いじめや暴力行為などの問題行動を未然に防止するために、学校の取組を振り返るとともに、あらためて生徒みんなが気持ちよく学校生活を送れるよう考えていきましょうという期間です。運動会の取組でも、友達に思いやりの気持ちをもって言葉かけをしてください。学校では全校生徒に「学校生活に関するアンケート」を実施して、自分自身のことや身の回りで気になっていることをあげてもらい、困っていることの改善を図っていきます。保護者の皆様もお子様のことで気になることがあれば、担任、学年、スクールカウンセラー等、お話しやすいところを通じてお知らせください。7年生は先日からスクールカウンセラーによる全員面接を行っています。何か困ったことがあった時に、気軽に相談できるようにつながりをつくっておくためのものです。放課後の時間等を使って行いますので、ご協力をお願いいたします。

## 6月の行事予定

⑥:6校時 SC:スクールカウンセラー出勤日

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	土		16	日	
2	日		17	月	
3	月	全校朝礼・安全指導	18	火	
4	火	運動会係会(2) (5時間授業)	19	水	避難訓練 定期考査一週間前
5	水	運動会予行・運動会係会(3)	20	木	専門・中央委員会
6	木		21	金	体力テスト終
7	金	運動会前日指導⑤、準備⑥	22	土	
8	土	運動会	23	日	
9	日		24	月	生徒会朝礼 水泳指導始
10	月	運動会振替休業日	25	火	PTA 総会 16:00～
11	火		26	水	定期考査 I i C S委員会 14:00～
12	水	運動会予備日 部活動再登校	27	木	定期考査 I
13	木		28	金	定期考査 I、定期健康診断終
14	金	第1回進路説明会・講演会(9年) 漢検 学校支援地域本部植栽活動 15:30～	29	土	
15	土		30	日	

在校生のご家族を対象に、運動会の敬老席のご希望を取らせていただきましたが、多くの方にお申し込みいただいているため、お席が十分用意できません。当日は譲り合ってくださいようをお願いいたします。

## ようこそ、教育実習生！

・実習期間は5月27日（月）から6月14日（金）までの3週間となります。生徒のみなさんと学校の生活を通して、中学校における教育活動の実態を学んでいただくことを目的としています。

### \*\* \*\* (\* \*\* \* \* \* \*\* \* \*) 先生



<教科> 英語

<専攻> 英語教育

<好きなこと>

私の好きなことは、運動すること、音楽を聞くこと、本を読むこと、映画を見ること、散歩すること、YouTubeを見ること、カフェ巡りをするなどたくさんあります。趣味で小学生のときからずっと読書記録をつけています。好きな本を読んで感想をまとめて、少し大人になってから読み返すと面白い発見があります。また、中学校のときにソフトテニス部に所属していたので、スポーツ全般は見るのもするのも大好きです。

#### <中学生時代の思い出>

私が中学生の時は毎日の給食と部活動を楽しみにしているような生徒でした。学校の行事が大好きで特に体育祭が一番思い出に残っています。9年生の最後の体育祭のときに、クラス全員で一致団結して優勝したことは今でも当時の友人と語り合えるほど素敵な思い出です。生徒会役員として運営にも協力して、生徒同士だけでなく先生や地域の方と一緒に成功させた経験はかけがえのないものです。

#### <理想の先生像>

私の理想の先生像は、生徒に寄り添いともに学び会える先生です。生徒が悩んでいたなら一緒に解決に迎えるように考えときには助けながらも自身も学びがある関係を築いていける先生になりたいです。また、担当教科が英語なので、英語が苦手な生徒でも楽しいと思ってもらえるような授業ができる先生を目指しています！この実習中に少しでも理想の先生に近づけるように頑張ります！

#### <板二中の生徒の皆さんへ>

教育実習が始まって1週間たちましたが、まだまだ校舎の中で迷子になってしまいます。みなさんとともに過ごすことも貴重な経験なので、授業や部活動、運動会など多くの場面でたくさんの生徒さんと関わりたいと思っています。見かけたらたくさん話しかけてください！私もたくさん話しかけると思います！板二中のみなさんと楽しく学んでよりよい教育実習になるよう頑張ります。短い間ですが、よろしくお願ひします！

### \*\* \*\* (\* \*\* \* \* \* \*\* \* \*) 先生



<教科> 数学

<専攻> 情報学・情報工学

<好きなこと>

私の好きなことは、音楽を聞くことや楽器を弾くことです。高校生からギターを弾いていたので、音楽に関することは大体好きです。

<中学生時代の思い出>

中学時代の思い出は、部活動と運動会です。中学校ではバスケットボールに3年間所属して、仲間たちと一緒に切磋琢磨した時間がとても懐かしいです。運動会では、担任の先生が保健体育の先生だったのでクラスの運動会への士気がとても高く、みんな真剣に優勝を目指してクラス一丸となって練習しました。9年生のときに優勝できたことは今でもいい思い出です。

#### <理想の先生像>

理想の先生像は、生徒一人一人の価値観や人権を尊重し、先生としてだけでなく人として尊敬される先生です。勉強を教える以外にも生徒にとって規範となるような人間であるべきだと考えています。

#### <板二中の生徒の皆さんへ>

板二中の生徒の皆さん、こんにちは。私も板橋区の中学校出身なのでとても親近感が湧いています。みなさんと3週間という短い間ですが、一緒に過ごすことができているのが光栄です。過去を振り返ってみると小学校や中学校が楽しかったなと思うことがありますが、その思い出を作ることができるのは今を生きているこの時間しかありません。今を全力で生きることによって自分のためにも友達のためにもそして将来のためにもなると思っています。今の貴重な時間を大切に有意義に過ごしてほしいです。